

LAZO AZUL

En 1989, una abuela llamada Bonnie Finney decidió combatir el maltrato a menores en Virginia. Ella ató un lazo azul en la antena de su camioneta para recordar a su nieto más pequeño y como una señal a su comunidad de que el maltrato a menores continúa siendo una plaga social devastadora.

Su nieto, Michael "Bubba" y sus hermanos vivieron una experiencia devastadora de maltrato y violencia en su hogar. A pesar de los esfuerzos de Bonnie de protegerlos, a la edad de tres años Bubba fue asesinado por el novio de su madre. Su cuerpo fue encontrado golpeado en una caja de herramientas en el fondo de un canal.

Eligió el color azul para nunca olvidar el color de los golpes (black & blues) que había visto en sus nietos. El azul sirve como recordatorio de la necesidad de combatir y luchar por la protección de nuestros niños.

El simple acto de Bonnie Finney para educar y concienciar a la comunidad se ha convertido en un movimiento a nivel nacional que logró la designación del mes de abril como el Mes de la Prevención del Maltrato a Menores.

Cualquier persona puede hacer la diferencia..... y usted puede también. Use un lazo azul en abril. Aprenda algo sobre el maltrato a menores y comparta esa información con otros. El conocimiento y el deseo de ayudar pueden hacer la diferencia en la vida de cientos de niños y niñas.